

Blick von Pfarrhaus zu Pfarrhaus



♪ *Wir haben Gottes Spuren festgestellt – Blühende Bäume haben wir gesehen!* ♪

Zwischen den Pfarrhäusern die Gärten und die Bäume:

Lange Zeit vor unserm Dienst sind sie von anderen gepflanzt worden,
wachsen und gedeihen, blühen und tragen Früchte Jahr um Jahr,
ganz von allein, mit Gottes Segen und ein bisschen Pflege von uns;
besonders dieser alte Apfelbaum: Hoffnungszeichen, Lebensbaum.
Aus beiden Pfarrhäusern können wir die Bäume sehen, pflegen und genießen.

Aus unterschiedlichen Perspektiven sehen wir gemeinsam
auch auf die traditionsreiche Gemeinde mit der 900 Jahre alten Kirche –
sie blüht und gedeiht und trägt immer wieder neue Früchte,
und wir dürfen ein Stück mitgestalten, hegen und pflegen – und genießen,
mit Gottes Hilfe noch einige Zeit.

Annemarie Pultke, Goslar Frankenberg

mit Andreas Labuhn

und Ulrich Müller-Pontow

